

# *El Voleibol reajusta su calendario internacional*

---



La Habana, 16 May (JIT) La Federación Internacional de Voleibol (FIVB) aprobó la actualización del calendario para lo que resta de 2020 y el próximo año, luego del aplazamiento de los Juegos Olímpicos de Tokio y la cancelación de la Liga de Naciones (LNV) a causa de la pandemia de la COVID-19.

El reajuste incluye las fechas de la LNV 2021 y el posible regreso o inicio de la temporada de clubes nacionales, modificaciones que tienen en cuenta el cuidado de la salud y el bienestar de la familia del voleibol mundial.

Las ligas nacionales se efectuarán a partir del primero de junio próximo para completar la temporada 2019-2020 o iniciar la 2020-2021, siempre sujetas a las pautas de salud y seguridad emitidas por las autoridades locales en favor de atletas, fanáticos y demás involucrados.

Esto permitirá que el voleibol se reanude primero a escala nacional y que los jugadores tengan la oportunidad de regresar a las competencias. La FIVB revisará cada certamen programado y emitirá la aprobación correspondiente.

La renuncia de la FIVB a los torneos internacionales de esta temporada facilitará que cada país complete sus respectivas ligas antes del 18 de abril de 2021. Luego, las finales de los campeonatos continentales de clubes serán a más tardar el 2 de mayo.

A solicitud de la FIVB, la etapa de transferencias (ITC, en inglés) se extenderá hasta el cierre de la campaña 2019-2020, ante lo cual cada liga nacional proporcionará la fecha de finalización propuesta y será responsable de regular los registros de nuevos jugadores si fuera necesario.

Los ITC para la temporada 2020-2021 se ejecutarán desde el primero de junio próximo y hasta el 2 de mayo del año siguiente, siempre y cuando la temporada 2019-2020 no se complete.

En cuanto a la Liga de Naciones, tendrá lugar desde la segunda semana de mayo de 2021, pero las fechas oficiales se harán públicas cuando la FIVB confirme con los organizadores y las emisoras de televisión. Debe concluir a más tardar el 27 de junio, casi un mes antes de los Juegos Olímpicos de Tokio.

Los campeonatos continentales del año siguiente se desarrollarán del 19 de agosto al 19 de septiembre. En el caso de Norceca (Norte, Centroamérica y del Caribe) deben acontecer en Canadá (masculino) y Puerto Rico (femenino), según lo publicado por su sitio web oficial.

Tras la aprobación de estos cambios, el presidente de la FIVB, Ary Graça, señaló que las decisiones aprobadas por el consejo de administración y el comité ejecutivo «son claves para salvaguardar la salud y el bienestar de toda la familia del voleibol durante estos tiempos sin precedentes».

«Apreciamos el apoyo de los presidentes de las confederaciones continentales, de las federaciones y ligas nacionales en la adopción de estos cambios que ayudarán a facilitar el fuerte retorno de nuestro amado deporte. No hay duda, ahora es momento para que todos trabajen juntos y actúen como uno solo para tomar medidas en beneficio del voleibol», concluyó.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/222890-el-voleibol-reajusta-su-calendario-internacional>



**Radio Habana Cuba**